

校長挨拶

令和5年度の生徒数は、1年生202名、2年生188名、3年生207名の全校で597名となっています。年度当初より、生徒は授業や部活動をはじめ、様々な活動に意欲的に取り組み、順調に学校生活をスタートさせることができました。また、これまでの良き伝統を引き継ぎ、さわやかで気持ちのよい挨拶が校舎内外に響き渡っています。

本年度もどうぞよろしくお願いいたします。

本校は、昭和46年4月1日に伊勢崎市立第三中学校として創立しました。北教場と三郷教場に別れてのスタートでしたが、昭和48年に現在の地に校舎ができ、一つになりました。卒業生は2万4千人を超えており、現在様々な分野で活躍しています。

学校教育目標及び学校教育スローガンは次の通りです。

学校教育目標 思いは深く 心豊かに たくましく

学校教育スローガン 志をもって 未来を切り拓く 三中生
笑顔!! 誠実!! 挑戦!! 感謝!!

学校教育目標の「思いは深く」「心豊かに」「たくましく」の三つの言葉は、本校の校歌の第一連、第二連、第三連の中に登場します。次代を担う若者たちへの熱いメッセージが込められています。

また、学校教育スローガンは、これからの社会を創り出していく生徒一人一人には自分の生き方を大切に、未来に向けたたくましく歩いてほしいという願いが込められたものとなっています。合い言葉は「笑顔」「誠実」「挑戦」「感謝」です。

生徒にはこの素晴らしい学校教育目標、学校教育スローガンを心に刻み、様々な活動に仲間とともに真剣に取り組み、大きく成長してほしいと願っています。

教職員一同、生徒一人一人を大切にする学校づくり、生徒・保護者・地域から信頼される学校づくりに邁進いたします。保護者や地域の皆様方のご支援とご協力をお願い申し上げます。

令和5年4月

校長 小野 賢